

Asunto: Antiguos pobladores

Para: concejo@concejosunchales.gob.ar

Fecha: viernes, 12 de octubre de 2018 11:23:22 a. m. GMT-3

Buen día,

Envío dos postulantes para la convocatoria. Mañana enviaré sus datos y el por qué de su elección. Ellos son Hugo Adolfo Braica y Aldo Genta.

Muchas gracias.

Saludos.

Esteban Genta.

HUGO ADOLFO BRAICA

Nacimiento: 29 de noviembre de 1926

Llegó a Sunchales en el año 1947 y comenzó a trabajar en el ferrocarril donde estuvo 50 años de los cuales 40 los trabajó en la estación de Sunchales en el área de encomiendas recibiendo y despachando paquetes. Al momento de jubilarse en el año 1993 ocupaba el cargo de jefe de estación.

Junto a sus compañeros, instaló la Virgen de Lujan dentro de la estación, presente aún hoy. Además participó en la gestión para conseguir que se instalara la pasarela peatonal.

